

Construire un rêve,



un chantier à la fois

TECHNI^ĀARP

Techni-Arp effectue des travaux d'arpentage de construction à travers l'ensemble du Québec, en plus de mener des projets en Ontario, au Labrador et au Nunavut. L'expansion géographique, la croissance de l'équipe de même que la clientèle en constante progression de Techni-Arp résultent de la détermination du propriétaire, Jean-François Bernier.

Grâce à sa résilience instinctive, il a toujours su vaincre les obstacles.
Sa philosophie : quand on est passionné par ce que l'on fait, rien ne peut nous arrêter!
